

# Un teatro giratorio con títeres de guante y una fiesta de colores son los próximos espectáculos de Escalante

- Ribes Espai Cultural acoge las funciones escolares y familiares de ‘Gori gori’, de El ball de Sant Vito, y de ‘Colors’, de L’autèntica, los próximos fines de semana
- El teatro de la Diputació de València invita a las niñas y niños a comprender el sentido de la vida y la muerte con títeres de guante y a adentrarse en un viaje cromático en sus nuevos espectáculos

Viernes 17 de enero de 2025.- El Escalante seguirá ofreciendo artes escénicas de primer nivel en Ribes Espai Cultural los próximos fines de semana. El proyecto teatral de la Diputació de València programa los espectáculos ‘Gori gori’ y ‘Colors’, en los que las familias podrán conocer un original teatro giratorio con títeres clásicos de guante y actores, o sumergirse en una fiesta de colores, respectivamente.

‘Gori gori’, de El ball de Sant Vito, se pondrá en escena el 18 y 19 de enero; y ‘Colors’, de la compañía L’autèntica, el 25 y 26 de enero, ambas en Ribes Espai Cultural. “El segundo trimestre de la 39ª temporada del Escalante nos permitirá descubrir historias muy emotivas e ilusionantes y acercarnos a todos los lenguajes escénicos. Invitamos a todas las familias a disfrutar de ambos espectáculos dirigidos al público infantil”, destaca la diputada de Juventud y Teatros de la institución provincial, Rocío Gil.

Marylène Albentosa, directora y coordinadora artística del Escalante, ha puesto en valor la gran acogida que han tenido las obras ‘Closka’ y ‘L’arbre del TENERÉ’ el pasado fin de semana, y ha recordado que el 16 y 17 de enero el teatro de la Diputación estrena ‘Hacia Pródigo’, de Eva Mir, en el Teatre El Musical (TEM) con sus funciones para institutos.

**Teatrillo giratorio como escenario del títere clásico de guante**

'Gori gori' es el segundo espectáculo con títere de guante de El ball de Sant Vito, con el que la compañía valenciana revive el famoso títere valenciano Mingo. Un teatrillo giratorio, revolucionario en este tipo de disciplina, es escenario de esta historia que cuenta, además, con música en directo y efectos electroacústicos.

Xavier Learreta y Manel Mengual, fundadores de la compañía, creadores e intérpretes, vuelven a explorar la combinación del teatro de actores y de títeres en esta propuesta. Mingo, su protagonista, quiere mucho a su abuelo, le gusta ir a su casa y pasar tiempo con él, pero un día va a visitarlo y el abuelo ya no está. Así inicia una aventura por el cielo y las profundidades de la tierra para comprender el sentido de la muerte y de la vida.

Dirigida a público de 6 a 10 años, se podrá disfrutar el sábado 18 de enero a las 17:00 y el domingo 19 a las 11:30 horas en Ribes Espai Cultural, en el Parc Central de València.

### **Una fiesta de los colores con L'autèntica**

Asimismo, Escalante celebrará una gran fiesta de los colores con 'Colors', un viaje al universo cromático donde la compañía L'autèntica invitará a la primera infancia a mezclar y a explorar de qué color son los habitantes de la tierra. Una instalación audiovisual didáctica que, como el resto de las propuestas de la compañía, sitúa a los niños y niñas como protagonistas de una experiencia lúdica e imaginaria donde podrán interactuar con el espacio y entre ellos y ellas.

Esta instalación audiovisual está dirigida y creada por Verónica Pallini y cuenta con vídeo y animación de Bea Biela y Fausto Morales, para niñas y niños de 1 a 6 años. Ya se han agotado las funciones familiares, que se realizarán el sábado 25 de enero a las 17:00 horas y el domingo 26 a las 11:30 horas en Ribes Espai Cultural.

El teatro de la Diputació de València avanza así en su 39ª temporada, que culminará el próximo mes de mayo con diversas propuestas de todos los lenguajes escénicos. Las entradas de todos los espectáculos pueden adquirirse en la web [www.escalantecentreteatral.dival.es](http://www.escalantecentreteatral.dival.es) y en taquilla antes de cada representación.